



Dutzende Autoreifen, Schrott und sogar Autowracks schleppten die Helfer beim Herbstputz aus den Wäldern in Cronenberg. Insgesamt 30 Tonnen.  
Foto: ROSSBACH

# Alte Autos, Reifen, Papier 30 Tonnen Müll! Bürger fegten Wälder

pa. Wuppertal, 21. Oktober  
Das Gartenamt hatte die Aktion organisiert – und rund 150 Wuppertaler opferten ihren freien Tag: Sie zogen durch Cronenberg und fegten die Wälder!

„Schlimm, was die Leute so alles ins Gelände kippen“, klagt Wolfgang Roeseler (40) vom Gartenamt. „Über 30 Tonnen Müll haben wir aus den Wäldern geholt.“ Darunter alte Autos, Schrott, Reifen, Fässer und Papier!

Männer vom Technischen Hilfswerk, den Freiwilligen

## Erbensuppe gab's als „Honorar“

Feuerwehren und viele Bürger waren mehr als drei Stunden

im Einsatz. Wuppertaler Firmen hatten Lastwagen für den Abtransport des Mülls zur Verfügung gestellt.

„Honorar“ gab's auch: Auf dem Feuerwehrhof „Haaner Berg“ wurde für die Helfer eine deftige Erbsensuppe serviert. Der Frühjahrsputz ist auch schon geplant. „Dann fegen wir den Stadtteil Nächstebreck“, sagt Wolfgang Roeseler.

<input type="checkbox"/>	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau	<input type="checkbox"/>	örtlich
<input type="checkbox"/>	RN	Ruhrnachrichten	<input type="checkbox"/>	Gesamtausgabe
<input type="checkbox"/>	WZ	Westdeutsche Zeitung	vom 21. 10. 85	
<input checked="" type="checkbox"/>		BILD		